

Impiden el acceso a su puesto de trabajo a más de 1.000 trabajadores de las diversas compañías de Gamesa en Miñano

GAMESA DENUNCIA LA ACTITUD INTIMIDATORIA DE LOS PIQUETES “INFORMATIVOS” EN LA PRIMERA JORNADA DE HUELGA

Los piquetes “informativos” movilizados por los sindicatos han impedido a primera hora de hoy martes, 30 octubre, el acceso a su puesto de trabajo en el Parque Tecnológico de Alava a los trabajadores de los tres turnos de Gamesa Producciones Aeronáuticas. Asimismo, más de 450 empleados de las diferentes sociedades de Gamesa ubicadas en Miñano en las que no existía convocatoria de huelga han visto también coaccionado su derecho al trabajo al serles impedida la entrada por los citados piquetes.

La actitud intimidatoria de estos grupos ha sido la nota más destacada de la primera jornada de la huelga convocada por el Comité de empresa de Gamesa Producciones Aeronáuticas.

A pesar de esta actitud, Gamesa continúa manteniendo reuniones al más alto nivel con instituciones públicas y privadas con el fin de encontrar soluciones que permitan reducir o minimizar las afecciones de la crisis que está atravesando por la difícil coyuntura del mercado de la aviación comercial a nivel internacional.

Gamesa está convencida de que las medidas de austeridad en proceso y la obligatoria reducción de la capacidad de producción permitirán superar esta situación, y que con la recuperación futura del sector aeronáutico, la actividad de la compañía mejorará y superará, incluso, los niveles conocidos hasta ahora.